

Klezmer-Konzert

Tacheles Klezmer Company

Nach Redaktionsschluss:

Fällt leider aus wegen

Terminüberschneidung

Wer die Jungs und Mädels aus

Quedlinburg bei unserem

Geburtstagskonzert zum

7-Jährigen erlebt hat, definiert Klezmer neu: handgemachte

Musik voller Lebensfreude, ungestüm wechselnd zwischen

trauriger Melancholie und expodierender Lebensfreude,

mitreißend und absolut tanzbar. Eben Klartext in Yiddisch!



Der Seelengarten

mit Elke Lux

Sa. 25. Januar 14.00-19.00h, So. 26. Januar 10.00-13.00h

in der Alten Schule in Deubach

55,- € (Mitglieder 50,- €)

Mit Yoga-Meditation und Imagination erkunden wir in

unserem Seelengarten geheimnisvolle Wege, riechen,

schmecken, hören, suchen unsere Seelenblume oder unser

Seelentier ...

Konzert: „The Shin“

mit ZaZa Miminoshvili,

Zurab J. Gagnidze feat.

Ray Kaczynski

Fr. 21. Februar 20.30h

im Kulturschock Königshofen

6,- € (Mitglieder 5,- €)

„Shin“ ist ein georgisches

Wort und bedeutet „heim“.

Diesen „Heimweg“ beschreitet

das Trio, dessen besondere

Art der rhythmischen und

polyphonischen Improvisation ihren Ursprung in der uralten

ibero-kaukasischen (georgischen) Kultur hat und daraus

eine neue Stilrichtung prägt – eine faszinierende

Verschmelzung von Jazz, Orient und europäischer Musik.



Orientalischer Tanz

Isolations-Techniken, Schimmy, Haltungsübungen,

Koordinationsübungen, Tanz-Choreografie



Änderungen sind

möglich,

evtl. zusätzliche

Wochenend-

Workshops:

aktuelle Infos bei

Geli Lukas

(0 93 43 / 24 09)

für Einsteigerinnen (Kurs A)

mit Sigrid Gröblein (Anmeldung unter 0 79 30 / 24 92)

jeden Dienstag von 18.30 Uhr bis 19.45 Uhr, erstmals am

11.03.

im Konferenzraum der Stadthalle Lauda

65,- € (Mitglieder 58,- €)

12 Abende für (fast) Anfängerinnen, aufbauend auf dem

Vorjahreskurs: deshalb nur mit Vorkenntnissen!

für Fortgeschrittene (Kurs B)

mit Jutta Strecker (Anmeldung unter 0 62 83 / 67 03)

jeden Dienstag von 20.00 Uhr bis 21.30 Uhr, erstmals am

11.03.

im Konferenzraum der Stadthalle Lauda

70,- € (Mitglieder 60,- €)

12 Abende für fortgeschrittene Tänzerinnen: ein besonderer

Punkt wird das Ausarbeiten verschiedener Frauen(-Tanz)-

Typen sein.

für Fortgeschrittene (Kurs C)

mit Jutta Strecker (Anmeldung unter 0 62 83 / 67 03)

jeden Dienstag von 20.00 Uhr bis 22.15 Uhr, erstmals am

11.03.

im Konferenzraum der Stadthalle Lauda

80,- € (Mitglieder 70,- €)

12 erweiterte Abende für fortgeschrittene Tänzerinnen:

gehört im ersten Teil zum Kurs B und beinhaltet in der

zweiten Hälfte ein spezielles Training für Tanzauftritte (gute

Kenntnisse erforderlich): Choreografie, Synchronanz,

Ausdruck und Haltung, Finden des eigenen Tanzstils,

Kleidung und Schminken ...

Afro-Tanz (regelmäßig)

mit Gorgui Gueye

Anfang März beginnend

noch offen (Infos bei Marion Wachter unter 09343/3104)

135,-€ (Mitglieder 130,-€) für jeweils 3 Monate

Nach langen Jahren des Wartens ist es endlich wieder

soweit: wir bieten allen tanzwütigen TaubertälerInnen einen

fortlaufenden Kurs mit neuen und traditionellen Tänzen aus

Ghana, der in einzelnen etwa dreimonatigen Portionen

genossen werden kann. Gorgui hat mit den

Tanzaufführungen seines Würzburger Kurses schon bei

einigen Kulturschock-Open-Airs begeistern können und

wird - unterstützt von Live-Trommel-Begleitung - das

afrikanische Feuer in den Teilnehmern wecken.

Malkurs für Kinder

mit Barbara Ehrmann

4x Donnerstags 15.30-17h 20.& 27. März, 03.& 10. April

im Kulturschock Königshofen

30,- € (incl. Material)

In spielerischer Atmosphäre können Kinder im Alter von ca.

6-9 Jahren unter der fachlichen Anleitung von Künstlerin

und Pädagogin Barbara Ehrmann verschiedene Mal-

Techniken ausprobieren. Vor allem aber stehen Freude am

Malen und das Wecken der Kreativität im Vordergrund.

Instrumentenbau: Bambus-Saxofon

mit Thomas Fendrich

Fr. 04. / Sa. 05. / So. 06. April

noch offen

65,- € (Mitglieder 60,- €)

zzgl. ca.10,-€Materialkosten

Aus einem Stück Bambus, einem

Rohrblatt und etwas Leder

bauen wir an diesem Wochen-

ende ein einzigartiges

Instrument mit einem starken,

obertonreichen Klang, das man

leicht überallhin mitnehmen kann.

Eine Einführung in die Spiel-

technik rundet den Kurs ab.



Kinder-Trommel-Kurs

mit Michael Schmitt

9x mittwochs 16 bis 17h, beginnend am 30. April

im Kulturschock Königshofen

55,- € (Mitglieder 50,- €) incl. Materialkosten

Der Kurs unter der einfühlsamen und begeisternden

Anleitung von Michael Schmitt richtet sich an Kinder von

etwa 7 bis 13 Jahren. Er beginnt mit dem Bau einer eigenen

kleinen Rahmentrommel für jedes Kind, auf der dann im

Rest des Kurses verschiedene Techniken und gemeinsam

gespielte Stücke erlernt werden.

Didgeridoo-Konzert

mit Denra Dürr

Freitag 16. Mai

in der ehemaligen Synagoge

in Wenkheim

8,- € (Mitglieder 6,- €)

Denra Dürr spielt nicht nur

faszinierend Didgeridoo, sondern

er versteht es auf unachahmliche

Weise, mit seinem Instrument

Geschichten zu erzählen.

Da bleibt kein Auge trocken

